



「今年のおせち弁当」

令和 7 年 1 月 1 日 昼食献立

- ・赤飯
- ・小花麩と三つ葉のすまし汁
- ・おせち弁当
- ・紅白ゼリー

毎年、元日の献立は一日を通しておせち料理を提供しています。その中でも、昼食は普段の食事とは違いお弁当箱にいろいろなおかずを詰め合わせて、より正月らしさを感じていただいています。

さらに、おやつの中には可愛いねりきりと栄養士手作りの温かい酒粕甘酒を用意しました。

これからも、美味しいものを食べて、楽しく過ごせますように…。



甘酒&ねりぎり



「ふるまいぜんざい」



今年も「ふるまいぜんざい」をしました。

【善哉】は仏教用語で「素晴らしいこと」を表す言葉だそうです、ぜんざいを食べ、今年も皆様が素晴らしい一年になる事を祈っています。

デイサービスでは偽餅を使って餅つきレクもしました。相の手担当は慣れた手つきで偽餅を返していました。長年の技術がレクでも活かされていました。

すみれ・すずらん・ひまわり



ちぎり絵作成



中庭でひなたぼっこ



節分行事



トランプ



寒い冬も皆さん積極的に催物に参加されました。



花札



風船ゲーム



つつじ・ききょう・あやめ



3月に誕生日会を行い、花笠音頭やマジックショーを楽しみました♪



ご利用者様、職員共に笑いの絶えない時間を過ごしました！



さくら・あさがお

素敵だね～

雛人形と写真撮影
皆様笑顔で
鑑賞されていました。



綿菓子作り

デイサービス

1月から3月も皆さんと一緒にたくさんのイベントを楽しみました！節分・ひな祭りの季節行事や綿菓子作り、「越中銘菓とこなつ」でお茶会。「子ども食堂」での子供たちとの触れ合いなど、たくさん笑い、楽しい時間を過ごしました。



バレンタイン

節分

おやつ作り

子ども食堂

ひなまつり

2月20日、2階にて、お好み焼きを提供しました。ホットプレートを使い、皆さんの目の前で、お好み焼きをお作りしました。ジュウジュウと焼きあがる音がフロアに響き「おいしそうだね」「まだかな」と皆さんの歓声が上がりました。



「せんごくベーカリー移動販売開催」

3月13日、せんごくベーカリーの移動販売を開催しました。季節限定の桜パンをはじめ、さまざまな種類のパンが並び、多くのご利用者様が購入されました。

パンは次々と売れ、最後は完売となるほどの大盛況。皆様の笑顔があふれる、温かいひと時となりました。



「お好み焼き作り」

良い香りが漂い、順番を待つのもワクワクする、楽しいおやつとなりました。出来立てのアツアツでしたが、皆さん本当に美味しそうに召し上がっておられました。



「ひな祭り」

ひな祭りの日にお雛様の前で写真撮影をしました。皆様「綺麗だね」と雛人形を眺めておられました。



ソレイユの春、色々...

編集後記

どうも事務員Sです。今号が届く頃には背景の様な桜が咲いているでしょうか？開花が待ち遠しいですね。ソレイユでも毎年お花見ドライブを行っていて、その模様は次号ソレイユ便りに掲載予定です。お花見ドライブ当日の晴天を祈りつつ、7月発行号までドロン。